

Voici donc le premier numéro du journal du lycée Louis Bascan. (Le numéro précédant étant une sorte de bêta test) Ce numéro sera le dernier de cette année scolaire mais dès la rentrée, nous vous préparons un nouveau journal. Les numéros seront d'ailleurs distribuer à la rentrée de chaque vacance scolaire. Nous souhaitons constituer l'an prochain une équipe d'édition fixe.

Le char du CVL !

Cette année, un char a été réalisé pour la fête du Muguet. Le thème du char était les mangas des 80's. Après des heures de dur labeur, Adam, Quentin, Margaux, Stephen et Virginie ont posé devant leur chef d'œuvre (mais également à Florence absente ce jour-là). Encore bravo et merci à eux d'avoir représenté le lycée et le CVL dans ce défilé. Vous pouvez d'ailleurs observer cette œuvre digne des plus grands musées trôner fièrement devant la cantine ! Adam, le référent du projet, a invité le maximum de monde à participer à la construction de celui de l'année prochaine !



Une BD en complément



Dans ce numéro du Bask'On New, il y a la BD du club BD en complément voici le message de ces derniers: « Bonjour à tous et à toutes, cette année les membres du club BD/Manga ont l'honneur de vous présenter leur projet : une BD en plusieurs scénarios sur les différents personnages des adhérents. Si notre BD vous plaît, vous pouvez adhérer au club ou participer à la réalisation d'un scénario lors des réunions le jeudi de 12h à 12h30 et de 13h à 13h30 au CDIF. Vous pouvez également consulter notre blog : <http://www.bdream.bascan.skyblog.com> »

Pornographie

L'importance de la pornographie sur internet, mais aussi son impact sur les jeunes... **P.2**

Carnaval

Les résultats en photo du carnaval du lycée Bascan. Les meilleurs groupes, professeurs... **P.3**

Poisson rouge

Un voyant vous dévoile votre avenir dans un horoscope brillant... **P.4**



La pornographie



Importance de la pornographie sur Internet

Le saviez-vous? La pornographie représente 35% du trafic mondial d'internet, elle est devenue en quelques années un produit de consommation de masse à l'instar d'une voiture, un jean, un Smartphone etc... Ce succès et cette banalisation du X sont directement liés à l'essor du web.

L'industrie du porno ne connaît pas la crise puisque chaque seconde, 3075 dollars sont dépensés en ligne; certain estime même que la moitié du chiffre d'affaire d'Hollywood serait issu du X.

D'ailleurs ce secteur ne se portera pas aussi bien sans l'avènement d'Internet. Le web a tout simplement changé les modes de consommation. Finis les magazines coquins ou les cassettes vidéo, regarder une vidéo ou une image depuis son navigateur puis effacer son historique reste discret et gratuit, mais aussi accessible de n'importe où et par n'importe qui... C'est sans doute pour cela que 20% des hommes et 13% femmes regardent du porno au bureau, et que le premier visionnage de contenu pornographique se fait à 11 ans en moyenne selon Online MBA.

En France le bouleversement qu'a provoqué le net est tel que la plupart des producteurs «historiques» de X ont quasiment tous disparus, et la plupart des acteurs et actrices ont vu leurs revenus diminuer, seule une poignée arrive à vivre confortablement dans ce secteur. La clientèle s'est redirigée vers des tubes gratuits qui génèrent des millions de vues par jour, ou alors vers des sites payants qui proposent des produits moins chères que les supports physiques. Le «cybersexe» représente aujourd'hui 69% des dépenses réalisées en ligne

Mais alors, comment font les plus de 600 000 sites X pour se démarquer de la concurrence et générer des revenus?

- Spécialisation, en fonction des goûts de chaque consommateurs et consommatrices, cependant l'inceste et la pédophilie reste interdits tabou et prohibé. Mais aussi en fonction de sa bourse: gratuité ou paiement pour contenu de meilleure qualité...
- Le click publicitaire qui à rediriger internaute d'un site X vers une autre adresse partenaire pour augmenter ses revenus publicitaires, les seuls pour l'administrateur la plupart du temps.
- Le détournement de page d'accueil, l'individu retrouve le site pornographique comme page d'accueil (à causes de pratiques frauduleuses de la part du site)
- Utilisation de mots-clés implantés dans les sites, ceux-ci deviennent alors plus visibles sur les moteurs de recherche.

La pornographie et les jeunes

A 11 ans, un enfant sur deux a vu un film pornographique sur Internet. Ce chiffre est révélateur de l'accessibilité de la pornographie sur le web. Nous avons précédemment vu l'importance économique de ce produit de consommation, il est maintenant intéressant de voir les liens entretenus par les adolescents et les pré-adolescents avec la pornographie.

Un jeune sur trois regarde des images pornographiques une fois par mois. Parfois cela se fait accidentellement, mais les vues involontaires ne sont pas sans conséquences puisqu'elles peuvent provoquer un traumatisme assez important chez bon nombre de jeunes.

La pornographie présente des images violentes où très souvent l'homme domine la femme. Le problème que peut donc poser la pornographie serait que les adolescents prennent ces images pour la réalité. Lors de leurs premières expériences sexuelles, une certaine déception pourrait avoir lieu si les performances réelles n'égalent pas celles visionnées pour le garçon. Et la fille s'habillerait en lingerie de charme et aura un look plus sexy pour plaire plus facilement, même si elle n'a que 13 ans. Il vient à l'esprit ces faits divers où des jeunes obligent des adolescentes à leur faire des fellations sous l'œil de la caméra ou de leurs camarades. Ces actions font parties des dérives du X.

Il est inquiétant de constater que les médias, la publicité, la musique et la mode adoptent de plus en plus les codes de la pornographie. Les jeunes sont alors littéralement bombardés tous les jours par des images où le comportement sexuel est plus ou moins affiché, facilitant ainsi l'adoption de celui-ci par l'enfant.



De plus, une fréquentation régulière favorise la dépendance, le jeune consommateur voudra ainsi toujours plus de vidéos et à violence croissante. Néanmoins, la grande majorité des adolescents est consciente que les films pornographiques sont des fictions au contenu néfaste. Et construisent malgré tout leur sexualité seul.

Sources:

JOIGNOT, Frédéric. LeMonde.fr, «Le porno change-t-il les ados ?», [Consultation : 06/05/2012]. Disponible : http://www.lemonde.fr/societe/article/2012/05/05/le-porno-change-t-il-les-ados_1695299_3224.html

Carnaval

On compte 450 inscrits au concours du carnaval mais un peu plus de 1000 élèves déguisés cette année dans tout le lycée. Le CVL vous remercie encore pour votre participation massive à cet événement car sans vous le carnaval de Bascan n'existerait pas. Voici donc les gagnants de cette année:



Dans la catégorie solo masculine:

1. Notre gagnant est Tintin par Thibault Gibierge et son Milou. Encore bravo!!!!

(Photo de Marie Sachi)

2. Arrivé en deuxième position dans la catégorie du solo masculin, un Steve de Minecraft par Léandre Arnaud.

3. La laitière (Martin Pérol) est arrivée en 3ème position, bravo à « elle » qui aura su nous faire de bons yaourts.

Dans la catégorie solo féminine:

1- Félicitation à la Princesse Raiponce (Caroline Denglos) qui nous a interprété une belle chanson et a confectionné elle-même son costume.

(Photo de Marie Sachi)

2- On retrouve une statue en 2^{ème} position dans la catégorie solo féminine, bravo à Anaïs Alvy.

3-Miss Récup' (Rita Muribia) nous a fabriqué son costume de A à Z. L'originalité du déguisement a payé.

Dans la catégorie duo:



1- Arrivé en 1er dans la catégorie duo: Les faunes, Simon Tartar et Morgane Kaoru (non présente sur la photo)

(Photo de Gwladys Miro)

2-Tout droit sorti d'une publicité de TV, le balai Swiffer et son tas de poussière sont venus à Bascan pour le carnaval du lycée, encore bravo à Tom Génin et Damien François

3- Retour dans en 1789, Raphael Draved et Justine Troufléau déguisés en révolutionnaire ont réussi à arriver 3ème.

Dans la catégorie groupes:

1- Quel surprenant déguisement que celui des Camel. Bravo pour l'idée de déguisement, mais aussi pour avoir porté toute une journée quelqu'un sur son dos.

(Photo de Marie Sachi)

2- Une idée originale : un Tétris à taille humaine. Bravo à Alban Guillemot, Marianne Charaix, Anaëlle Desmolin et Caroline Reich.

3- C'était Noël avant l'heure. Encore Bravo à Stéphanie Gauthier, Victoria Gouttorbe, Diane Destribois, Matthias Duponchel et Audrey Solignac.

Dans la catégorie professeurs:

Professeurs de SES

« La force, c'est l'ensemble des efforts que l'on fait pour participer au pouvoir ou d'influencer la répartition du pouvoir » **Maître Weber**



Madame Nicolas

Prix d'ambiance:

Bravo aux bohémiens (Céline Bor, Nathan Troseille, Maxime Gobillard, Loïc Pitta, Marlène Pillet, Marine Chatain, Olivier Babeau); la guitare, les cymbales, l'accordéon et tout le tralala ont fait leur effets.

Prix de classe:

Tout le monde a dû apercevoir cette masse de bonhomme en bleu et blanc, 27 schtroumpfs loin de leur petit village se baladaient dans notre bon vieux lycée. Bravo au TS4 !



Rubrique poisson rouge

Horoscope

Bélier:

L'influence de Vénus va mettre du piment dans votre vie de couple, cependant vous aurez une baisse de régime en fin de mois, prenez un bon petit déjeuner le matin pour rester en forme de 8 heures à 18 heures, faite attention à la dissertation de français votre professeur risque de vous donner un sujet inattendu.

Taureau:

Mercure va provoquer des tensions dans le cocon familial et cela se ressentira au niveau de votre libido. Faites la part des choses et contrôlez vos humeurs, vous retrouverez ainsi un équilibre sur tous les plans. A partir du 23, un besoin d'air pur se fera ressentir, alors, prenez le large: direction la montagne pour profiter des dernières neiges et de la gastronomie locale.

Gémeaux:

Tout va bien dans votre vie de couple. Célibataire, vous vous rapprochez de l'être aimé, le printemps étant propice aux rencontres, sautez le pas et recherchez de nouvelles sensations, variez les plaisirs! Sur le plan scolaire, c'est la catastrophe, à vouloir viser trop haut, vous finirez par vous brûler les ailes.

Cancer:

Profitez de la vie, prenez la comme elle vient tant qu'il en est encore temps, d'ici une semaine, les ennuis reviennent. Femme, Dame Nature vous apportera son cadeau mensuel en avance, attention aux maux de ventre, les pharmacies sont en rupture de Spasfon. Tenez bon, la recherche avance.

Lion:

L'arrivée du Soleil vous rend radieux et radieuses, vous rependez la bonne parole malheureusement vous restez incompris et vos difficultés d'élocution entraveront votre réussite et cela se ressentira sur vos résultats. Côté cœur c'est l'extase c'est une bonne période de conception.

Vierge:

Vous serez complémentaire aux Lions et Lionnes, écoutez votre amie Marie si vous en avez une, elle vous prodiguera de bons conseils, au travail essayer de vaincre votre timidité vous avez tant de choses à dire, même si l'influence de Saturne ne vous prodiguera pas la grande forme.

Balance:

Cette période sera difficile pour vous, Mercure vous mettra des bâtons dans les roues et vous empêchera de réaliser tout projet concret. Armez-vous de patience, surtout si vous êtes célibataire, ne perdez pas espoir.

Scorpion:

La réussite n'attend que vous, le soleil vous fera rayonner et vous serez couvert de lauriers à la fin de l'année. Malgré tout, faites attention à ne pas vous surestimer. Certaines mauvaises rencontres pourraient vous être regrettables sur le plan amical ou professionnel.

Sagittaire:

Vous irez droit au but, en risquant de sauter quelques étapes. Depuis votre dernière dispute avec votre partenaire vous êtes en froid, car votre fierté écrase vos sentiments. De plus, vos tendances excentriques vous attireront les foudres de vos supérieurs.

Capricorne:

La Lune sera grimaçante avec le Soleil pour votre signe, vous serez mal dans votre peau, vous vous réfugierez derrière les écrans et vous oublierez vos obligations et devoirs. N'oubliez pas de vivre.

Verseau:

Neptune vous fera chanceux cette semaine, vous reverrez des personnes que vous aviez perdues de vue, vous renouerez le contact et tisserez de nouveaux liens avec eux. Pour les célibataires, tentez votre chance, et pour ceux en couple, profitez de chaque moment passé ensemble.

Poisson:

Mars, sous l'influence de Venus vous fera lunatique, ce qui risquera de déplaire à vos proches ; que ce soient vos amis, votre moitié ou votre famille. Arrêtez de toujours vouloir avoir raison, soyez franc avec vous-même et reconnaissez vos erreurs.

Q.Alain

Ce numéro ne serait pas possible sans :

Machin truc Chef : Pierre Biscarat

Machin truc Voyant : Quentin Alain

Machin truc Dieu : Stephen Jacquens

Et un peu Virginie (celle qui est souvent déguisée en banane)

Ainsi le FSE qui nous a imprimé ce journal en couleur !

Bask'On News N°001 - Mai 2012

